

Aumentan estragos económicos en Palestina, afirma ONU



Shared Prosperity Dignified Life



Gaza War

Expected Socioeconomic Impacts on the State of Palestine

Tasa de pobreza en Palestina sigue creciendo. Imagen: Naciones Unidas

Bruselas, 2 may (RHC) La tasa de pobreza en Palestina sigue creciendo y podría llegar al 58,4% lo que empujaría a la miseria a cerca de 1,74 millones de personas más, advirtió hoy Naciones Unidas.

A medida que se aproxima el inicio del séptimo mes de guerra en Gaza, el Producto Interno Bruto (PIB) sufriría una profunda caída del 26,9%; es decir, una pérdida de 7 mil 100 millones de dólares con respecto al valor de referencia de 2023 antes del actual conflicto por agresión israelí, indicó el PNUD y la Cespao.

Bajo el título “The Gaza War: Expected Socio-Economic Impacts on the State of Palestine”, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Comisión Económica y Social para Asia Occidental (Cespao) emitieron este jueves una versión actualizada de su diagnóstico conjunto sobre el tema.

Las nuevas cifras advierten que “el sufrimiento en Gaza no terminará cuando lo haga la guerra”: los niveles sin precedentes de pérdidas humanas y destrucción material y el marcado aumento de la pobreza en un período tan breve, precipitarán una grave crisis de desarrollo que pone en peligro el futuro de las próximas generaciones, señaló el administrador del PNUD, Achim Steiner.

Si la confrontación continúa durante nueve meses, el índice de pobreza aumentaría al 60,7%, un valor que superaría en 2,25 veces al anterior a la guerra, argumenta el informe.

El número de nuevas personas que caerían en la pobreza sería mayor a 1,86 millones, mientras que el PIB disminuiría un 29% y las pérdidas totales serían de 7 mil 600 millones de dólares, agrega del documento.

Según la investigación, todo apunta a un gran descenso del índice de desarrollo humano (IDH), la medida resumida del bienestar elaborada por el PNUD, ya que podría registrarse un retroceso de más de 20 años en el Estado de Palestina, a valores anteriores a los de 2004.

A diferencia de guerras anteriores, la devastación en Gaza hoy es sin precedentes en alcance y magnitud; junto con la pérdida de hogares, medios de vida, recursos naturales, infraestructura y capacidades institucionales, podría tener impactos profundos y sistémicos durante décadas, expresó la secretaria ejecutiva de la Cespao, Rola Dashti.

Esta evaluación, indicó, proyecta que Gaza quedará completamente dependiente de la asistencia externa en una escala no vista desde 1948, ya que estará sin una economía funcional, medios de producción, auto sustento, empleo o capacidad para el comercio.

El estudio complementa la Evaluación Preliminar Conjunta de los Daños publicada recientemente el Banco Mundial y las Naciones Unidas, según la cual los perjuicios directos a la infraestructura construida de Gaza ascendieron hasta enero de 2024 a un valor de aproximadamente 18 mil 500 millones de dólares, equivalentes al 97% del PIB total del Estado de Palestina en 2022. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/353722-aumentan-estragos-economicos-en-palestina-afirmacionu>



Radio Habana Cuba